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Ibitinga, 11 de dezembro de 2018 

Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Marco Fonseca, sobre materiais 
de obra do teatro Municipal 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara Municipal sob n 9 
 3620/2018 (Requerimento n0  634/2018) sobre materiais de obra do teatro Municipal. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 
questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

11m 2  Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
IBITINGA/SP  
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Ibitinga, 10 de dezembro de 2018. 

REQUERIMENTO n 2  634/2018 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Assunto: Requer informações sobre produtos que estão dentro da obra 
não concluída do Teatro Municipal. 

Excelentíssima Senhora Prefeita da Estância Turística de Ibitinga, 

A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO, 

através de seu Secretário abaixo-assinado, informa que há placas de gesso 

que seriam instaladas como forro acústico, porém devido à paralisação da 

obra, as referidas placas de gesso estão armazenadas dentro da obra e 

não se encontram fora do prazo de validade, bem como não há demanda 

neste momento, para aproveitamento, para outros fins, como reformas 

ou novas construções da Prefeitura. 

Informa, também, que existiam tintas que foram adquiridas 

para a pintura do Teatro Municipal, porém que não poderiam ser 

utilizadas no atual estágio da obra. Assim, com o objetivo de não perder 

recursos públicos, essas tintas estão sendo utilizadas em outras reformas, 

conforme sugerido pelo nobre vereador. 

A Secretaria de Planejamento se coloca à disposição para 

demais esclarecimentos. 

R speitosanente, 

Gkab 
E UAR 	 NO 

Secretário de Planejamento e Coordenação 
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